

## Provincia



Vicente Sánchez y Fernando Lamata, durante la visita a las obras del Centro de Salud

Las obras de nuevo Centro de Salud de Caudete avanzan a buen ritmo y según los plazos previstos, según manifestó el consejero de Salud y Bienestar Social, **Fernando Lamata**.

Lamata, que visitó las obras del Centro de Salud, resaltó que esta infraestructura "responde al compromiso del presidente regional, **José María Barreda**,

de ofrecer a los ciudadanos castellano-manchegos la mejor atención sanitaria, al poner a su disposición y a la de los profesionales, instalaciones amplias, funcionales y confortables". Además, señaló que también supone un motor generador de empleo, pues unas 40 personas trabajan en las obras de este centro, que cuenta con una inversión

del Gobierno regional superior a los cinco millones de euros.

### 3.000 metros cuadrados

Acompañado por el alcalde de Caudete, **Vicente Sánchez**; la delegada de Salud y Bienestar Social, **Angelina Martínez**; y el gerente de Atención Pri-

## El Centro de Salud de Caudete atenderá a más de 10.200 personas

En su construcción están trabajando 40 empleados

maría, **Rafael Muñoz**, Lamata recorrió los cerca de 3.000 metros cuadrados del edificio, y que permitirá ofrecer a los más de 10.200 habitantes de esta Zona Básica de Salud, "todos los servicios sanitarios en un mismo espacio de forma más cómoda y accesible, tanto para ellos como para los 30 profesionales que integran la plantilla".

El nuevo centro, cuyas obras se iniciaron a finales de julio, con un plazo de ejecución de doce meses, se alza sobre una parcela de 6.000 metros cuadrados ce-

lida por el Ayuntamiento y situada en la avenida de Villena.

El edificio, que cuenta con una única planta, tiene una estructura organizada en forma de peine, en la que se alternan los bloques funcionales con sucesivos patios ajardinados.

Dispondrá, entre otras áreas asistenciales, de un servicio de Urgencias, una residencia para el personal sanitario y un bloque de actuación médica especial, con un pequeño quirófano, para la realización de intervenciones de cirugía menor, y un área de Rehabilitación.



Jose María Barreda y Pedro Antonio Ruiz Santos, junto a un grupo de jóvenes futbolistas de la localidad.

En los últimos diez años, se han construido en Castilla-La Mancha más de 2.000 instalaciones deportivas en Castilla-La Mancha, según declaró el presidente regional, **José María Barreda**, tras inaugurar el complejo deportivo de cuatro campos de fútbol en Villarrobledo.

Acompañado por el alcalde de la localidad y presidente de la Diputación, **Pedro Antonio Ruiz Santos**,

Barreda destacó que el complejo inaugurado ha sido posible gracias al esfuerzo inversor de tres administraciones: el Gobierno central, a través del Plan E; el Gobierno de Castilla-La Mancha, a través del Plan Regional de Instalaciones Deportivas; y al Ayuntamiento de Villarrobledo. En su conjunto, la instalación ha supuesto una inversión de 1,1 millones de euros.

El complejo deportivo lo podrán disfrutar los más de 200 niños pertenecientes a los clubes de las Escuelas Deportivas Municipales de Villarrobledo.

"Instalaciones de estas características son la prueba de la transformación que ha experimentado Castilla-La Mancha, donde, hasta no hace mucho tiempo, era prácticamente impensable que nuestros jóvenes tuvieran a su disposición campos

## En diez años, se han construido más de 2.000 instalaciones deportivas en la región

Barreda señaló la apuesta de la Junta por el deporte y el juego limpio

de fútbol de entrenamiento de las características de los inaugurados en Villarrobledo", añadió el presidente, que añadió que el Gobierno regional apuesta por el deporte y el juego limpio, porque "la práctica deportiva es una gran aliada para educar a los jóvenes en determinados valores como el compañerismo, el valor del trabajo en equipo y la solidaridad".

### Excelentes instalaciones

Pedro Antonio Ruiz Santos manifestó que in-

versiones de estas características están cargadas de significado, "porque conceden a los jóvenes la oportunidad de practicar deporte en excelentes instalaciones". Como explicó el alcalde, sobre el solar en el que ahora se levanta el nuevo complejo, durante décadas, los habitantes de la localidad han practicado el fútbol en campos de tierra, "por lo que se puede apreciar lo mucho que han cambiado y evolucionado los pueblos de la región, en todos los aspectos".